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Prefeitos da Serra discutem desafios dos municípios em painel realizado pela RBS em Caxias do Sul . Problemas em
comum apontados neste encontro e a posição de Nova Bassano -Para o Prefeito Municipal de Nova Bassano Sr.
Ivaldo Dalla Costa, é preciso sim estarmos integrados regionalmente sempre buscando uma maior união entre os
Municípios, compartilhando as idéias boas que beneficiam a população num todo independente qual for o Município,
pois  esta  integração  faz  com  que  um  ajude  o  outro  a  conseguir  resolver  seus  desafios  e  fazer  uma  gestão  com
atitudes sem ideologias políticas  com tomada de decisões somente em prol do Município . Sendo que as principais
atitudes já  tomadas e a tomar  em função da preocupação futura em conseguir pagar a conta dos problemas que
irão surgir são:   redução no custo de diárias para área da saúde; Redução em 70% das diárias para o executivo no
geral; Redução no custo em salários nos cargos de CCs ; Redução custo das Fgs e Gratificações para concursados;
Redução nos cargos para Secretarios , onde viabilizamos a Saúde com funcionário concursado e para as Secretarias
de Turismo e Meio Ambiente não terá Secretários para as mesmas. Busca de novas medidas para promover
auditorias no fornecimento de dados por parte da área privada quanto as informações enviadas ao SEFAZ para
acompanhar valores informados e sua contra partida no retorno ao Município; Promover maior acompanhamento no
processo do ISS – Imposto sobre serviços com acompanhamentos e solicitação de relatórios a Empresas e bancos
para auditar o apontamento do referido imposto. Promover projetos de redução de custos internos e externos para
todas as áreas que envolvam participação do Município . Buscar a centralização no controle dos estoques de
materiais  do Município  com exceção dos Grupos de materiais  :  Ø Medicamentos  Ø Manutenção Mecânica Ø
Alimentação para creches e escolas, sendo que os demais deverão ser centralizados em função do maior controle
para  não  haver  excessos  nas  suas  solicitações  e  consequentemente  no  seu  consumo.  Buscar  o  equilíbrio
permanente no índice da folha de pagamento onde em dez/2016 estava em 38,20% e janeiro ficamos em 36,80%,
sendo que a meta  deverá ficar em torno dos 36%. Diz Dalla Costa, o segredo é trabalhar dentro do orçamento, não
gastando mais  do  que se  arrecada,  com profissionalismo ,  e  buscar  via  emendas recursos  para  investimentos  no
Município com o apoio dos Secretários e Legislativo .


